

Francia condena asesinato de dirigente indígena hondureña



La Habana, 7 mar (RHC) El portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores francés Romain Nadal, dijo que su país condena el asesinato de Cáceres, coordinadora del Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras y militante en favor del medio ambiente, los derechos humanos y los derechos de las poblaciones indígenas.

El Ministerio envió sus condolencias a sus familiares y recalcó que debe hacerse todo lo posible para llevar ante la justicia a los autores de este crimen.

Francia, que preside la Cumbre Mundial sobre Cambio Climático, saluda el combate de Berta Cáceres, quien defendía con valentía el acceso de las poblaciones indígenas y de los más pobres a los recursos naturales.

En abril de 2015, la dirigente indígena recibió el Premio Medioambiental Goldman, máximo reconocimiento mundial para activistas de medio ambiente.



Radio Habana Cuba